



SEMANA mundial



Tiroteo en Alabama deja al menos 4 muertos

Al menos 4 personas murieron y otras 18 resultaron heridas tras un tiroteo en la localidad de Birmingham, Alabama. EE.UU., cuyas autoridades trataban de dar con los autores. "No hay nadie detenido. Creemos que diferentes tiradores dispararon contra un grupo de personas. Los agentes están trabajando para confirmar si se acercaron a las víctimas a pie o en un vehículo", dijo Truman Fitzgerald, de la Policía de Birmingham.



Bombardeos israelíes dejan 356 muertos

El Ejército israelí aseguró haber atacado unos 1.300 "objetivos" del grupo paramilitar político Hizbulá en el sur y este de Líbano, con una campaña de bombardeos aéreos en la que murieron 356 personas en el país en un solo día. "Hasta ahora, docenas de aviones de combate de la Fuerza Aérea han atacado, bajo la dirección del comando Norte y el ala de inteligencia, unos 800 objetivos terroristas de Hizbulá", dice el comunicado castrense.

Israel vuelve a bombardear Líbano en plena escalada de ataques a Hezbollah



En plena escalada de sus ataques contra Hezbollah, un nuevo bombardeo israelí dejó al menos seis personas muertas y otras 25 heridas en un edificio de los suburbios del sur de Beirut, conocidos como el Dahye, en el tercer ataque contra la zona en los últimos cuatro días. El balance "inicial" de víctimas por el ataque aéreo contra ese importante bastión del grupo chií libanés la dio a conocer el Ministerio de Salud del Líbano.

México veta al rey de España

Un nuevo episodio de tensión diplomática con España protagoniza México, luego de que la presidenta electa del país norteamericano, Claudia Sheinbaum, no invitara al Rey Felipe VI a la ceremonia de investidura, el próximo 1 de octubre. Sheinbaum explicó en un comunicado que excluyó al monarca español porque este no respondió a la carta del actual mandatario, Andrés Manuel López Obrador, para pedir perdón por la Conquista.

Israel descarta negociaciones para tregua

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, enfrió la posibilidad de una tregua en Líbano, tras días de intensos bombardeos contra el grupo chií Hezbollah, que han dejado más de 600 muertos y miles de heridos en el país vecino. "Las noticias sobre un alto al fuego son incorrectas. Se trata de una propuesta franco-estadounidense, a la que el primer ministro ni siquiera respondió", indicó la oficina del primer ministro.